



Stimmungsvolles Wisliger Nachtskifahren

Ganze zwei Jahre hat es gedauert, bis Claudia und Sämi Nägeli vom Farzel dank genügend Schnee zweimal zum Nachtskifahren auf den neben dem Püngertli gelegenen Skilift Dicki einladen konnten.

Viele folgten den Einladungen und benutzten die seltene Gelegenheit, sich von 19:30 bis 22:00 Uhr bei Flutlicht auf oder neben der hauseigenen Piste zu tummeln. Am Samstag, dem 9. Februar, waren es trotz Minustemperaturen und heftigem Schneetreiben gut 200 Personen. Etwas weniger kamen am Freitag, dem 15. Februar.

Während vor allem die Jüngeren – die Schulkinder benutzten das längere «Nicht-ins-Bett-müssen» ausgiebig – sich mit Ski oder Snowboard auf dem Dickihang sportlich betätigten, frönten die Älteren bei Bratwurst und Punsch eher dem «Après-Ski». Mit seinen stimmungsvollen Hits hatte auch der Wisliger DJ Üse jeweils grossen Anteil an den beiden kleinen und fröhlichen Volksfesten.

–hf–

